



Blanc / White

**Transformez toutes vos surfaces en tableau magnétique**

Notre revêtement adhésif WBM231 vous confère la même surface qu'un tableau blanc inscriptible à marqueurs effaçables. Il est également doté d'une surface magnétique permettant d'aimer feuilles, notes, et tout type d'objets.

**Turn all your surfaces into a magnetic board**

Our WBM231 adhesive coating gives you the same surface as a writable whiteboard with erasable markers. It also has a magnetic surface to magnetize leaves, notes, and all types of objects.

**ENTRETIEN PAR NETTOYAGE FACILE ET RAPIDE À SEC  
MAINTENANCE BY EASY AND FAST DRY CLEANING**

**PRÉCONISATION / RECOMMENDATION**

Une solution simplifiée face aux tableaux blancs qui ne peuvent pas s'adapter partout et qui s'avèrent limités pour les formats de grandes tailles. Le WBM231 remédie à ce problème à un moindre coût. Notre produit apparaît également comme optimal dans vos projets de remise à neuf d'anciens tableaux blancs.

A simpler solution than whiteboards that cannot adapt everywhere and that are limited for large formats. The WBM231 overcomes that problem at a lower cost. Our product is also optimal for refurbishing old whiteboards.

**WBM 231**

**FILM ADHÉSIF MAGNÉTIQUE TABLEAU BLANC  
WHITE BOARD MAGNETIC ADHESIVE FILM**

SUPPORT : PVC  
ÉPAISSEUR : 700 MICRONS  
FORCE MAGNÉTIQUE :  $\geq 49.8g/cm^2$

MATERIAL : PVC  
THICKNESS : 700 MICRONS  
MAGNETIC FORCE :  $\geq 49.8g/cm^2$

**POSE INTÉRIEURE / INTERNAL APPLICATION**



**DURABILITÉ : 5 ANS  
DURABILITY : 5 YEARS**

**Dimensions : 1,20 x 20 m**